

## NICE

### Lucienne Sebbah a eu 100 ans



Le 19 octobre 2015, à l'EHPAD La Colline de Nice (Fondation CASIP-COJASOR), le directeur, Jean-Jacques Perez, et plusieurs invités dont ses neveux et nièces, étaient réunis autour de Lucienne Sebbah, pour fêter ses cent ans et un jour. Cette dernière est née à Alger le 18 octobre 1915. Elle se maria et vécut jusqu'en 1962 en Algérie avant d'émigrer en France. L'association des Blouses Roses a offert le concert du Duo Nostalgia. La sénatrice Dominique Estrosi-Sassone, a remis la médaille de la Ville à Lucienne Sebbah. En quatre ans, la Colline a fêté l'anniversaire de 21 centenaires. ●

J.-J. B.